

Quilpué: Estudiante de Escuela Bellas Artes de Valparaíso se encuentra desaparecido desde la semana pasada

Iván Vergara, estudiante de la Escuela Bellas Artes de Valparaíso, se encuentra desaparecido desde la noche del día martes 20 de diciembre. Su padre, Vicente Vergara, hizo la denuncia el día de ayer a la institución policial de Carabineros de Chile.

“Es una cosa tan angustiante weon, que uno ve estas cosas de lejos. Te pasai’ tantos rollos, lo buscamos toda la semana, desde el martes en la noche que se le perdió el rastro, donde se supone que pego un último llamado a sus compañeros... y desde ahí nunca llego a la casa”, aclaró el padre.

Anuncio Patrocinado



El último paradero de Iván Vergara fue entre Valparaíso y el sector de Colinas de Oro de Quilpué, donde reside en la casa de una prima de su madre. Según su padre, en la noche del día martes, Iván no respondió los mensajes de texto y llamados que se le hacían a su teléfono.

Sus amigos, quienes fueron las últimas personas que lo vieron, afirmaron que tampoco saben alguna información de él hasta el día de hoy. “Siempre se juntaban a trabajar, a hacer tareas y cuestiones así”, enfatizó su padre, agregando que “se supone que iba llegando a la casa a esa hora, imagínate”.

Quilpué: Estudiante de Escuela Bellas Artes de Valparaíso se encuentra desaparecido desde la semana pasada



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- 🖼️ Impresiones
- 📱 Manejo de redes sociales
- 📺 Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

Carabineros de Chile, ya se encuentra investigando el caso de Iván Vergara para encontrarlo lo antes posible. Cualquier información en la que usted sepa de su paradero, por favor contactarse con su padre, Vicente Vergara al número +56997836207 o su hermana mayor, Barbara Vergara al +56935302654.

Quilpué: Estudiante de Escuela Bellas Artes de Valparaíso se encuentra desaparecido desde la semana pasada

DESAPARECIDO



Ivan Vergara
Estudiante Esc. Bellas Artes Valparaíso

y tú, ¿qué opinas?